



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | Studio |
| Superficie | 23 m² |
| Référence | 2829 |
| Prix | 130 000 € |

Les Issambres Appartement à vendre (83380)

Charmant studio cabine de 23 m² situé dans une résidence sécurisée avec piscine. Il comprend une entrée avec lits superposés, une salle de bain, un séjour avec cuisine équipée et des toilettes. Une belle terrasse donnant sur la piscine vient compléter ce bien. Vendu meublé, il est idéal pour un pied-à-terre ou un investissement locatif. Les Issambres, nichés sur la côte méditerranéenne entre Sainte-Maxime et Saint-Raphaël, sont une perle cachée de la Côte d'Azur. Ce charmant hameau, partie intégrante de la commune de Roquebrune-sur-Argens, est célèbre pour ses plages de sable fin, ses criques ...

Charming 23 sqm cabin studio located in a secure residence with swimming pool. It includes an entrance with bunk beds, a bathroom, a living room with equipped kitchen and a toilet. A beautiful terrace overlooking the swimming pool completes this property. Sold furnished, it is ideal for a pied-à-terre or a rental investment. Les Issambres, nestled on the Mediterranean coast between Sainte-Maxime and Saint-Raphaël, is a hidden pearl of the Côte d'Azur. This charming hamlet, an integral part of the commune of Roquebrune-sur-Argens, is famous for its fine sandy beaches, picturesque coves and ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

